

## A los Egresados de la Primera Cohorte de la Especialización en Ortodoncia de la Universidad Católica de Cuenca

Finalmente, se ha concretado un gran sueño. Para historia, varios años atrás, un valioso anhelo fue abrazado por nuestras autoridades, Dr. Enrique Pozo Cabrera PhD, Rector la Universidad Católica de Cuenca, Dra. Oly Álvarez G., Decana de la Unidad Académica de Posgrado, Dr. Napoleón Reinoso V., Asesor Rectoral, mentes visionarias, que ante los diversos problemas de la sociedad, decidieron aportar con soluciones a los mismos; para ello, iniciaron la creación de diversas maestrías y especialidades, entre ellas, una especial, que contara con el más alto nivel y formara especialistas íntegros en el área de ortodoncia.

En el año 2018, la Universidad, abrió sus puertas, para recibir a los postulantes a la Primera Cohorte de la Especialización en Ortodoncia. Entre todos los aspirantes, ansias y temores surgieron al enfrentar un primer obstáculo, un concurso, que de ser ganado, los llevaría a los ambientes de estudio, meticulosamente equipados con tecnología moderna para brindar todo el bienestar y satisfacer las más exigentes expectativas. Desde aquí los coordinadores, llenos de alegría, deberíamos acoger a veinte odontólogos generales que estudiarían en Cuenca, y a veinte que se prepararían en Azogues.

Para el año 2019, surgió algo más que un obstáculo, la Pandemia mundial por COVID-19, resulta imperativo destacar la perseverancia, carácter y valentía de todos los que se mantuvieron atentos a su educación, adaptándose, preparándose en todo momento, innovando, evolucionando junto a los esfuerzos de autoridades y docentes en una educación virtual para reescribir la historia educativa y mejorarla.

Entre los años 2020, 2021 y 2022, combinamos la educación y la transformamos a una forma híbrida, con el objetivo de regresar a

la presencialidad, sin abandonar todo lo bueno de la tecnología; así, los conocimientos adquiridos a través de una pantalla, provenientes de eminencias en todas las áreas ortodónticas, fueron reforzados logrando la calidad que caracteriza a tan prestigiosa Universidad.

Considerando todo lo que hemos vivido estos años, y valorando todo lo enseñado y aprendido de manera bilateral, es un honor felicitar, tanto a título personal como en nombre de autoridades y docentes, a nuestros queridos posgradistas, egresados de nuestras cálidas aulas, que con digno orgullo representarán a la Universidad Católica de Cuenca llevando en alto el merecido título de Especialistas en Ortodoncia.

Estamos muy felices por sus logros y agradecidos por ser quienes tornaron realidad el sueño de contribuir con responsabilidad social a las necesidades de la región y el país. Seguros de que jamás dejarán su humildad característica, sus deseos de velar por la salud e interés de otros antes que la suya, su empatía, su reponsabilidad, y sobre todo inequívocos que permanecerán en constante preparación y actualización profesional en servicio a la comunidad les decimos hasta pronto, y les deseamos éxitos en todas sus actividades personales y profesionales.

¡Felicidades!

**Dr. Ronald Roosevelt  
Ramos Montiel PhD. PD.**

Coordinador Académico  
de la Especialidad en Ortodoncia  
Matriz Cuenca  
Docente-Investigador de  
la Universidad Católica de Cuenca

